
COMAS Jean-christophe Mr le commissaire enquêteur

Objet : Enquête publique relative au plan pluriannrcl2022-2026 de restauration et d'enûetien des
rivières du bassin versant de la reyssouze

Monsieur,

Le SRBV continu son action d'améIioration de Ia qualité et de l'écoulement de la Reyssouze ce qui
est Eès bien. Cependant j aimerai porter a voEe connaissance quelques remarques concernant Ie
nouveau plan.

Tout d'abord le piétinement des berges par les bovins

Le piétinement par Ies bovins est réel mais iI est surtout accentué par Ia pullulation des ragondins.
eeux ci en creusant leurs galerie fragilisent Ies berges et lorsque les bovins s'approche pour paturer

...a terre s'éboule sous leurs poids. Ils arrivent même à faire tomber des arbres bien vivant dans la
rivière à cause de leurs galeries. Je pense donc qu'il faudrait une véritable régulation de l'espèce
sinon les berges ne tiendrons jamais. De plus les bovins sont Ia soluüon la plus écologique pour
entretenir la végétation et limite la prolifération des mauvaises herbes(chardon,ambroisie) par leur
paturage.
Je pense aussi qu'il faut que les boüns puissent s'abreuver directement dans Ia riüère car si il faut
que les agriculteurs emmènent ou pompent à boire cela sera moins écologique avec l'impact
carbone que cela produit.

L'écoulement de la rivières

II faudrail que tous les ouwages soient équipés de vanne tota-lement automatique pour éüter que
certains propriétaires de moulin ne soient tentés de faire la rétention d'eau devant leur moulin.
Ceci permettrai a l'eau de s'écouler naturellement au grès des précipitations.

Sous réserve de la prise en compte de ces remarques je donne un avis favorable sur le projet de plan
pluriannuel 2022-2026

Je vous prie d'agréer monsieur le commissaire enquêteur mes salutations distinguées.

Jean-christophe COMAS




